

■ SANTA MARTA

Más de quinientos usuarios mensuales avalan el éxito de la aplicación 'Comparte coche 2.0'

Desde hace tres años la web municipal permite mejorar la movilidad a usuarios privados con un innovador proyecto

ENE | SANTA MARTA

Mejorar la movilidad de los usuarios es el objetivo con el que desde hace tres años la aplicación 'Comparte coche 2.0' pone en contacto desde la web municipal a usuarios privados para poder optimizar las rutas que realizan en coche de manera habitual.

Se trata de una iniciativa de la concejalía de Medio Ambiente que es única en la provincia y que cuenta, según señaló el edil del área, David Mingo, "con una media de medio millar de usuarios mensuales de la aplicación, que después se concretan en un volumen de entre 50 y 70 rutas cada mes. A través de esta herramienta informática permitimos que los usuarios se pongan en contacto y optimicen el uso del coche. Está pensada para usuarios que realizan de manera habitual un mismo recorrido en horarios paralelos y que al compartir el vehículo tan sólo mueven un coche en lugar de varios".

La puesta al día de la aplicación que ahora se ha realizado incluye novedades tales como poder concretar a qué zona de Salamanca se dirigen los usuarios para poder afinar la selección de recorridos. Asimismo se podrá optar en la aplicación por determinar la capital como punto de partida del recorrido y se ha renovado la imagen del servicio, que es totalmente gratuito, y mantiene en todo momento la privacidad de los usuarios permitiéndoles opciones tales como identificarse como conductores del vehículos, como futuros pasajeros o bien para compartirlo. Además, también se informa a

SEMANA DE LA MOVILIDAD



Taller gratuito de arreglo de bicicletas

Los componentes del grupo ciclista de Santa Marta participan en la Semana de la Movilidad que organiza el Consistorio y se desarrolla bajo el título "Una calle mejor es tu elección" con un taller gratuito de arreglo de bicicletas en su sede hasta el viernes. | ENE

La aplicación está pensada para usuarios que realizan la misma ruta habitualmente y cuenta con entre 50 y 70 recorridos al mes

los posibles interesados en compartir el vehículo sobre otros aspectos como si se es o no fumador y por supuesto los puntos de origen y destino del viaje, los horarios, los días en los que se realiza...

Este servicio, junto con la puesta en marcha de un nuevo tramo del carril bici de la localidad, como actividades permanentes en pro de la movilidad de los vecinos, han permitido al municipio obtener el reconocimiento del ministerio de Medio Ambiente y el organismo europeo ICLEI.

■ CABRERIZOS



Las nuevas escaleras en la entrada de la calle Los Arroyos. | ENE

El Consistorio mejora la accesibilidad para peatones de la calle los Arroyos

ENE | CABRERIZOS

El Consistorio de Cabrerizos está mejorando la accesibilidad para los peatones en distintos puntos del municipio entre los que destaca por el volumen de usuarios el entorno de la calle Los Arroyos y la calle La Cuesta, donde se han ejecutado unas nuevas escaleras y se ha realizado el soterramiento del cableado de la luz para mejorar la visibilidad de la zona.

Por otra parte, en el edificio

del consultorio médico se ha mejorado la eficiencia energética con una nueva caldera de calefacción, así como con la mejora del aislamiento del recinto, en el que también se encuentran las aulas de la Escuela de Música donde también se han realizado trabajos de pintura previos al arranque del curso. Por último, se están habilitando nuevos aparcamientos en la zona de la trasera del consultorio

■ ALDEATEJADA



El pabellón incorpora un desfibrilador. La localidad se ha incorporado a la red de municipios cardiosaludables gracias a un desfibrilador que se sumará a las dotaciones del pabellón de deportes. Esta importante dotación ha sido costeada gracias al convenio con el club de Baloncesto CB Tormes. | ENE

■ CARBAJOSA

El coro Vicente Espinel recupera en su primer disco una antigua misa de Martinamor

La agrupación se ha sumado a la federación coral salmantina

ENE | CARBAJOSA

Los integrantes del coro Vicente Espinel, que dirige Jose Luis Martínez Garvín, han presentado su primer disco, en el que han realizado una grabación para recuperar parte del acervo cultural de la localidad de Martinamor.

Las voces de los coralistas han recogido en el CD una misa perteneciente a la antigua tradición de la localidad, que se inter-

pretó por última vez a mediados del siglo pasado, concretamente en 1949, y que a partir de ahora podrá escucharse en formato digital.

La grabación también ha contado con la participación de las voces del coro Eufonia y de la solista Sara Garvín e incluye el himno de la localidad, que ha sido compuesto por Serafín Sánchez y orquestado por el director

de la agrupación vocal.

Los integrantes del coro ensayan en las instalaciones del Centro Cívico de Carbajosa una vez por semana, los lunes, y mantienen abierta la agrupación a nuevas voces.

Como coro acaban de integrarse en la recién nacida Federación Coral Salmantina junto a otras ocho agrupaciones entre las que se encuentran un coro de



Los integrantes del coro Vicente Espinel han estrenado disco. | ENE

Béjar y otro de Alba, mientras que el resto desarrolla su labor cultural en la capital. En estos momentos han iniciado la preparación de una cantata dedicada a

Santa Teresa que ha compuesto Jose Luis Martínez Garvín y que todavía no ha sido estrenada, así como el programa musical que desarrollarán en Navidad